
山东理工大学体育学院党政联席会纪要

〔2024〕9 号

4 月 15 日，院党委书记、院长韩长江主持召开 2024 年第 9

次党政联席会。会议研究了中外合作办学、是否招收留学生（研

究生）、解除学生违纪处分、确定体育场馆收费标准等事项。纪

要如下。

一、关于中外合作办学

会议听取了副书记曹绪亮关于中外合作办学的汇报，并进行

了讨论。

会议认为，中外合作办学作为学校分配给学院的关键指标任

务，学院需努力按时完成。曹绪亮多方努力,经联系国际教育学院，

初步确定了韩国和意大利的两所高校作为此次合作办学的意向学

校。

经研究，会议原则通过该合作办学方案，要求根据会议讨论

提出的意见建议，对有关内容进行进一步修改完善后，由曹绪亮

根据学校相关政策并报经学校同意后实施。

二、关于是否招收留学生（研究生）事宜

会议听取了副书记曹绪亮关于是否招收留学生（研究生）事

宜的汇报，并进行了讨论

会议认为，招收留学生（研究生）作为学校分配给学院的关

键指标任务，学院需努力按时完成。经咨询国际教育学院，毕业

的本科留学生如条件允许，可以作为留学生在体育学院继续深造

学习。



经研究，会议原则通过该方案，要求根据会议讨论提出的意

见建议，对有关内容进行进一步修改完善后，由曹绪亮根据学校

相关政策并报经学校同意后实施。

三、关于解除学生违纪处分

会议听取了副书记曹绪亮关于解除学生违纪处分的回报，并

进行了研究。

会议认为，运动训练 2102 班宿**，2021 年 11 月疫情期间多

次夜不归宿，根据学部纪〔2021〕347 号文件给与记过处分。处分

期间该生在思想和纪律上严格要求自己，未再有违纪行为，表现

良好，现申请解除处分。

经研究，会议同意解除该生处分，希望该生能以此为戒，严

格遵守校规校纪，同时辅导员要做好全体学生思想教育工作，用

身边的案例教育身边的人，杜绝再发生此类事情。

四、关于确定体育场馆收费标准事宜

会议听取了综合办公室主任张鹏关于体育场馆收费标准的汇

报，并进行了讨论。

会议认为，体育场馆收费作为学院创收的重要来源，在学校

政策允许的情况下，在保证正常教学秩序的前提下，可以利用场

馆短期租赁提高学院创收。

经研究，会议原则通过该收费标准，要求根据会议讨论提出

的意见建议，对有关内容进行进一步修改完善后，由张鹏根据学

校相关政策并报经学校同意后发布。
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